

**NAMA-NAMA GALA DATUAK DI NAGARI KOTO TANGAH
KECAMATAN TILATANG KAMANG KABUPATEN AGAM:
TINJAUAN ANTROPOLINGUISTIK**

Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora
pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas



Gia Fadhila

1810722035

Jurusan Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2022

ABSTRAK

Gia Fadhila, 1810722035. “Nama-Nama *Gala Datuak* di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam Tinjauan (Antropolinguistik)”. Skripsi. Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas Padang, 2022. Pembimbing I: Dr. Fajri Usman, M.Hum. Pembimbing II: Alex Darmawan, S.S., M.A.

Permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini, yaitu: (1) Apa saja nama-nama *gala datuak* dan latar belakang penamaan nama-nama *gala datuak* di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam. (2) Apa saja makna nama yang terdapat dalam nama-nama *gala datuak* di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam. (3) Apa saja nilai-nilai budaya yang terdapat dalam nama-nama *gala datuak* di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam. Adapun tujuan penelitian ini, yaitu untuk menjelaskan nama-nama latar belakang penamaan, makna nama dan nilai-nilai budaya di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam. Metode dan teknik yang dikemukakan oleh Sudaryanto tahapan dalam penelitian yaitu: metode dan teknik penyediaan data, metode dan teknik analisis data, metode dan teknik penyajian hasil analisis data. Pada bagian penyediaan data, metode yang digunakan adalah metode simak dan metode cakap. Pada metode simak, teknik yang digunakan ada dua macam yaitu teknik dasar dan teknik lanjutan. Teknik dasarnya menggunakan teknik sadap, sedangkan teknik lanjutannya menggunakan teknik simak libat cakap (SLC), teknik rekam, dan teknik catat. Pada tahap analisis data, metode yang digunakan adalah metode padan yaitu metode padan referensial. Pada tahap penyajian hasil analisis data, metode yang digunakan adalah metode penyajian informal. Berdasarkan hasil analisis data, nama-nama *gala datuak* yang ada di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam antara lain, yaitu: *Datuak Bagindo Sati, Datuak Rang Batuah, Datuak Nan Barantai, Datuak Mangkudun Datuak Sagalo Kayo, Datuak Panghuu Kayo, Datuak Sinaro Nan Panjang, Datuak Junjungan, Datuak Bapayuang, Datuak Panglimo Kayo, Datuak Putih, Datuak Bakampia Ameh, Datuak Nagari Basa Datuak Sipanjang, Datuak Basa Batimo, Datuak Singo Batuah, Datuak Panduko Sutan, Datuak Rajo Endah Datuak Kampuang Basa, Datuak Diateh, Datuak Maruhun*. Latar belakang penamaan nama-nama *gala datuak* di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam yaitu: latar belakang penamaan berdasarkan penyebutan sifat khas, penemu dan pembuat, tempat asal, keserupaan. Makna nama pada *gala datuak* yang ditemukan di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam, yaitu: makna nama futuratif terdapat pada makna situasional. Nilai-nilai budaya pada *gala datuak* yang ditemukan di Nagari Koto Tengah Kecamatan Tilatang Kamang Kabupaten Agam, yaitu: nilai kesejahteraan sosial, nilai politik dan nilai kuasa, nilai keagamaan dan nilai ketuhanan. nilai kerukunan dan penyelesaian konflik nilai pelestarian dan kreatifitas budaya.

Kata Kunci: nama, *gala, datuak*, makna nama, dan nilai-nilai budaya.